

BOLETÍN No. 418 ->>

Preparar a los estudiantes para que tengan compromiso social, el principal objetivo de las IES. UAA y UNAM en una nueva etapa de colaboración y apoyo para diferentes proyectos institucionales.

Durante su visita a la UAA, el rector de la Máxima Casa de Estudios del País, José Narro Robles, sostuvo un diálogo abierto con los integrantes de la Comisión Ejecutiva Universitaria de la Autónoma de Aguascalientes, en donde abordó los principales retos y funciones de las Instituciones de Educación Superior, que de acuerdo a sus palabras, tienen en sus manos el futuro de México.

El rector de la UNAM apuntó que ambas instituciones inician una nueva expresión de la relación, con la puesta en marcha de la unidad del Servicio Sismológico Nacional, que abre nuevos ámbitos de colaboración y desarrollo mutuo.

Al dirigirse a directores, decanos, así como al secretario general y el rector de la UAA, Narro Robles apuntó que en el país existen más de 7 millones de jóvenes en educación media y superior, de los cuales el 70% estudian en instituciones públicas, lo cual representa un gran compromiso, pero ante todo un reto para la educación pública.

Ante ello, expresó que el compromiso de todos los que integran las comunidades universitarias del país, desde el más humilde y novato catedrático, hasta el más encumbrado investigador, es el de trabajar por el México del mañana, puesto que los jóvenes que se preparan en las instituciones públicas serán los profesionistas y líderes del país dentro de 5 años y por un periodo de cerca de 30 años, por lo que marcarán el rumbo de la nación.

En este sentido, el rector de la UNAM destacó que las universidades públicas a diferencia de las privadas deben educar no sólo en los valores y conocimientos propios de cada profesión, si no inculcar en los estudiantes un profundo compromiso social, independientemente de las ideologías, creencias y militancias de cada individuo.

Por otra parte, exhortó a los integrantes de la Comisión Ejecutiva Universitaria de la UAA a ser creadores de conocimiento, motivando a los investigadores, profesores y estudiantes a retar las cosas, lo que se piensa, se cree y se sabe, con el objetivo de generar nuevos conocimientos, pues en las universidades más que como obligación, debe experimentarse para lograr visiones novedosas en todos los ámbitos.

Finalmente, José Narro Robles expresó que las Instituciones de Educación Superior en el país deben realizar su labor con calidad, categoría y convicción, ya que de ello depende que nuestro país sea diferente.

Durante este diálogo, se plantearon también de parte de las autoridades universitarias de la UAA cuestionamientos, invitaciones y nuevos ámbitos de trabajo conjunto que reforzarán la vinculación académica de ambas instituciones y que se irán concretando de manera paulatina

en cada área en específico.

